

## Grand succès du Pavillon Réalité Virtuelle dans le cadre du Luxembourg City Film Festival

Communiqué – Publié le 15.03.2019

---

Depuis son lancement le 6 mars dernier, le 3<sup>e</sup> Pavillon dédié entièrement à la réalité virtuelle bat son plein et atteint déjà un record de fréquentation.

En effet, à 2 jours de la fin du festival, plus de 1.900 visiteurs sont déjà venus expérimenter les 10 installations VR qui inondent le Casino Luxembourg - Forum d'art contemporain. « Nous enregistrons à ce jour 20% de participation de plus qu'en 2018 et de nombreux visiteurs sont attendus ce weekend, derniers jours possibles pour découvrir la sélection d'expériences et de contenus immersifs originaux concoctée pour le grand public », se réjouit Guy Daleiden, directeur du Lëtzebuenger Filmfong.

Le Pavillon est ouvert ces samedi 16 et dimanche 17 mars de 11 heures à 19 heures au Casino Luxembourg - Forum d'art contemporain (entrée par la rue Notre Dame).

Pour rappel, le Pavillon Réalité Virtuelle est organisé par le Film Fund Luxembourg en partenariat avec Digital Luxembourg dans le cadre du Luxembourg City Film Festival. La programmation a été développée pour l'occasion en étroite collaboration avec le Centre PHI de Montréal.